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１０月３１日に合唱コンクールが行われました 
合唱コンクール当日は穏やかな秋晴れで、朝から気持ちの良い日差しが降りそそいでいました。 

１１時からステージや受付の準備が始まりました。今年も保護者会の代表の皆様にお手伝いいた

だき、和気あいあいとした雰囲気の中、ステージの台組や受付の準備が進んでいきました。保護者

会の代表の皆様、本当にありがとうございました。 

会場の準備も順調に進み、予定通り午後１時にスタートすることができました。 

開会式に続き１年生と７組の演奏です。１年生の最初のクラスは１組で、自由曲は「光をめざし

て」です。大きな声で歌っていて、気持ちの良い合唱でした。２番目は４組が「HEIWAの鐘」を歌

いました。元気よくメリハリの利いた合唱で曲の持っている雰囲気を上手に表現していました。続

く２組は「心に咲く花」を歌いました。音程がとれていてとても美しい合唱でした。最後は３組で

「旅立ちの時」でした。パート練習の成果が表れていてクラスのまとまりを感じることができまし

た。今年の１年生はどのクラスもレベルの高い合唱で“２年生より上手なのでは”と思えるほどで

した。 

 １年生に続き７組によるハンドベルの合奏です。今年は「リメンバーミー」と「パートオブユア

ワールド」の２曲を披露してくれました。１回目のトライではうまくスタートできませんでした。

指揮をしていた音楽の先生が“もう一回やります”のようなジェスチャーをしたとき、会場にいる

皆さんがとても温かく対応してくれたことが大変嬉しかったです。２回目は無事演奏を開始するこ

とができました。７組の皆さんが心を一つにした演奏に感動しました。 

 休憩を挟んで、２年生の部が始まりました。初めの１組の「誰のものでもない今を」を聞いたと

き、１年生の部の最後に私が感じていた不安は吹き飛びました。強弱の付け方や美しい響きは“さ

すが２年生”と感じられるものだったからです。続く２組は平成２１年のＮＨＫ合唱コンクールの

課題曲の「ＹＥＬＬ」を歌いました。サビの部分に向かって盛り上げていく感じがとても素晴らし

かったと思います。３番目は４組の「千年樹の夢」です。歌詞の途中に「あの空に届きそうな」と

あるのですが、澄んだ伸びやかな歌声は、まるで大空に届きそうでした。最後の３組の「心に風が

吹いたら」はハーモニーが美しく、優しい歌声が聞いていて心地よかったです。 

 ３年生の部は、途中で“審査することができない”と思ってしまうほど、どこのクラスの歌声も

素晴らしく、甲乙つけがたい合唱でした。最初の１組の「虹」は森山直太朗さんが作詞・作曲して、

平成１８年にＮＨＫ合唱コンクールの課題曲に取り上げられた作品です。サビに入る前の「色のな

い世界 不確かな物を 壊れないように 隠し持っている」という部分を語り掛けるように歌ってい

たのが印象的でした。４組の「あなたへ」は前半の“優しい”部分と後半の“力強い”部分の歌い

分けがしっかりできていて、歌い込んできたことがよくわかる合唱でした。続く２組の「青い鳥」

は女声と男声の掛け合いが上手にできていて、バランスの良い素晴らしい合唱でした。最後の３組

の「ここから・・・」は各パートのバランスもよく美しいハーモニーできれいに歌っていました。 

若き心  
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 プログラムの最後は、３年生全員による「学年合唱」です。曲目は「大地讃頌」です。ステージ

一杯に並んだ３年生の迫力ある歌声に“先生やっていて良かったなぁ”と心から思いました。３年

生の皆さん、素敵な合唱をありがとう。 

どの学年、どのクラスの合唱も素晴らしく、賞をつけることは難しかったのですが、コンクール

なので最優秀等の賞がつきました。結果は、１年生の部、最優秀 ４組、優秀 １組、２年生の部、

最優秀 ４組、優秀 ３組、３年生の部、最優秀 ３組、優秀 １組、７組は奨励賞でした。 

コロナも落ち着き、今年度は地域のご来賓の皆様を合唱コンクールにご招待することができまし

た。おいでいただいたご来賓の皆様からは「素晴らしい合唱コンクールでした」とお褒めの言葉を

いただきました。他にも「合唱も素晴らしかったけれど、客席で聞いている生徒の皆さんのマナー

も歌声に負けないくらい素晴らしかったです」というお声もいただきました。 

１・２年生の皆さん、素敵なバトンを手渡されましたね。来年の合唱コンクールも素晴らしいも

のにしていってください。 

地区美術展 
１１月１８日（土）～１２月１０日（日）の期間で、茅ヶ崎市美術館で「地区中学校美術展」が

開催されています。鶴が台中学校からも多くの生徒の作品が出品されています。秋のひと時、市の

美術館まで足をお運びいただき、地区１６校の中学生の作品をのんびり鑑賞するのも良いと思いま

す。おまけですが、美術館に併設されているカフェの紅茶はとてもおいしかったです。 

みんななかま展 
 １２月７日（木）～１２月１１日（月）の期間で、茅ヶ崎市民文化会館の展示室で「みんななか

ま展」が開催されます。茅ヶ崎市、藤沢市、鎌倉市、逗子市、葉山町にある小中学校の支援級や支

援学校の生徒の作品、地域にある作業所の皆さんの作品などが展示されます。文化会館の１階の展

示室で開催されますので、茅ヶ崎駅の方にお出かけの際は、文化会館までおいでいただき、地域の

生徒たちの作品をご覧ください。 

部活動の大会結果 
卓球部 
１１月３日（木）に湘南ブロック大会の個人戦が寒川総合体育館で行われました。結果は、１年

男子の部で１名がベスト１６に進むことができました。また、新人男子の部では、９位と１１位に

入賞し県大会出場を決めました。新人女子の部には１名が出場しました。結果は、初戦は突破しま

したが、２回戦で敗退してしまいました。 

吹奏楽部 
１１月１１日（土）に湘南アンサンブルコンテストが茅ヶ崎市民文化会館で行われました。鶴が

台中学校からは、「打楽器三重奏」と「金管六重奏」の２チームが参加しました。結果は、打楽器

三重奏が「金賞」、金管六重奏が「銀賞」でした。 

美術部 
 美術部が作製してくれた節電や節水を呼びかけた環境ポスターが校内のトイレ脇などに掲示さ

れています。その中から１０作品がイオンと茅ヶ崎市役所で開催されました「スクールエコアクシ

ョン活動展」で展示されました。 

美術部・家庭部 
 １１月１８日（土）に鶴が台小学校で行われた「子ども大会」に美術部と家庭部の皆さんがボラ

ンティアで参加して“プラ板”や“ボディーペイント”“ミサンガづくり”などで小学生と楽しい

ひと時を過ごしていました。 


